

El próximo día 30 de Mayo, a las 6:30 de la tarde, en la plaza de Maluquer y Salvador, tendrá lugar una

selecta audición de sardanas, a cargo de la Coblá «La Catalonia», de esta ciudad.

## Campana necesaria la que actualmente tiene efecto, de Santificación de las Fiestas

por IGNACIO BERINI

(Presidente del Consejo Diocesano.)

Núcleo central de toda la acción que se desarrolla para obtener más cristiana santificación de las fiestas por los fieles católicos, es conocer y amar la santa Misa, el sacrificio augusto básico de toda la Liturgia y de la vida de unión de la criatura y Dios en nuestra fe.

Para santificar mejor las fiestas nosotros mismos, es menester avanzar más y más en la devoción al Santo Sacrificio y para ello profundizar en nuestros conocimientos recurriendo a su estudio. Es conveniente imitar el ejemplo de muchos Centros que dedican algunos de sus Círculos de Estudio a la Liturgia de la santa Misa.

Y para que el pueblo fiel siga también un camino progresivo parecido, es menester enseñarle y repetirle lo que es la Misa que acude a «oír», si no a «ver», a horas que no sean «incómodas» de los domingos y demás fiestas de guardar.

Estemos atentos y solícitos los militantes de J. A. C. E. a esta

necesidad de nuestros hermanos en la fe, y allí donde los Reverendos Párrocos nos lo soliciten, andamos prestos a rendir este servicio, como ya lo hacen algunos, de leer la explicación de la ceremonia que en el altar se desarrolla a los asistentes.

Los delegados e instructores del Aspirantado hagan otro tanto con sus muchachos. Igualmente los catequistas con sus pequeños. Y cada uno de nosotros siéntase apóstol incansable y oportuno de la divulgación del conocimiento de la santa Misa por el pueblo fiel, las clases escolares, la universidad, la oficina, el taller y el hogar; el compañero, el conocido, el amigo y el pariente; son campo apropiado para esta divulgación que una vez será una frase y otra una conversación, o un libro, o una lectura, o un comentario, o un ejemplo.

¡Adelante, que la campaña de santificación del día del Señor es de básica importancia y requiere acción de todos!

(del Boletín para Dirigentes, del mes de Marzo)

**En nuestra región, con el baile popular y hermoso de la Sardana, tiene el joven solucionado cuanto de aceptable haya en el baile.**

(De J. A. C. E.)

Imprenta Cucurella - Telf. 24 - Granollers